

Upaya Polisi di Gresik Stop Bullying pada Santri dan Pelajar

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2022 - 22:31



GRESIK – Kanit Binmas Polsek Manyar Aiptu Fahrur Rozi melakukan pembinaan dan penyuluhan (Binluh) di sekolah disaat siswa-siswi menjalani Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dan Matsama (Masa Ta'aruf Siswa Madrasah).

Diantara sekolah yang menerima Binluh Kanit Binmas berkumis tebal itu adalah Madrasah Aliyah (MA) Ponpes Daruttaqwa, Desa Suci dan SMK Yasmu yang

berada di Desa Manyarejo, Kecamatan Manyar, Kabupaten Gresik.

Aiptu Rozi mengingatkan seluruh warga sekolah baik guru, pelajar maupun staf untuk menghindari bullying.

“Bagi siswa senior atau kakak kelas jangan melakukan bullying kepada adik kelasnya. Karena semua siswa-siswi maupun santri dan santriwati bisa berprestasi menjadi kebanggaan sekolah, guru dan orang tua.” tutur Rozi, Selasa (19/7/2022).

Didepan puluhan santri yang duduk di kelas 10 Madrasah Aliyah Daruttaqwa, Rozi mengajak para santri dan santriwati untuk tidak melakukan bullying dalam bentuk apapun.

“Baik berupa ejekan apalagi bullying dalam bentuk kekerasan fisik yang bisa berakibat fatal berujung pidana.” tambah Rozi.

Sementara Rafli Julianti (16), santri asal Purbalingga Jawa Tengah, yang mondok di Ponpes Daruttaqwa sejak tingkat Tsanawiyah mengaku nyaman menjadi santri di Daruttaqwa. Tidak pernah dibully baik teman maupun senior dan pengasuh.

“Dengan penyuluhan dari Polsek Manyar seperti saat ini bisa menambah wawasan dan ilmu.” ungkap Rafli.

Endi selaku Kepala MA Daruttaqwa menyambut baik Binlul yang diberikan Polsek Manyar.

Ia menjelaskan, Matsama dilaksanakan selama tiga hari mulai Senin tanggal 18 Juli 2022 sampai dengan hari Rabu tanggal 20 Juli 2022.

“Harapannya ada respon positif dari santri dan santriwati untuk diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Juga untuk mengantisipasi dan menangkal dari pengaruh pergaulan yang bersifat negatif.

Di SMK Yasmu, Kanit Binmas yang satu ini mendapat sambutan meriah dari ratusan peserta didik baru.

Pasalnya, begitu memasuki ruangan kelas Rozi memberikan simbol jari berbentuk Love kepada siswa-siswi. Riuh tepuk tangan menyambut kedatangan Kanit Binmas Polsek Manyar.

Dilain tempat Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis melalui Kapolsek Manyar AKP Windu Priyo Prayitno mengatakan menurunkan Kanit Binmas untuk memberikan Binlul.

“Dengan kegiatan tersebut diharapkan para santri dan siswa dapat terhindarkan dari pergaulan yang negatif guna meminimalisir kenakalan remaja.” terang Windu.

Selain itu, imbuh perwira Polisi dengan tiga balok dipundak tersebut. Disampaikan pula imbauan tertib berlalu lintas dan menjauhi jerat narkoba pada santri dan pelajar. (jm)